
Mr le maire se trompe de cible lorsqu’il attaque sa majorité 
  
Dans une interview anodine Mr le maire exprime sa non compréhension de la position d’une 
partie de la majorité en lui prêtant une opposition systématique obtus et persévérante contre le 
projet global des halles. 
 
Nous le répétons :  
 
Nous n’avons jamais été contre la mise aux normes européennes des halles de Lourdes qui 
soit dit en passant faisait partie de nos promesses électorales. 
 
Par contre le projet hasardeux, surdimensionné de la médiathèque pour une ville de 15 000 
habitants provoque au sein de notre groupe une profonde inquiétude quant aux finances 
locales. 
 
Mr le maire raisonne en investissements minorés de 70 % de subventions alors qu’après 
enquête auprès de villes similaires, la ville de Lourdes ne saurait prétendre à + de 45 % 
environ de subventions. Nos interrogations sont donc fondées :  
 
1 ) qui financera la différence ? 
2) une estimation des frais de fonctionnement de la médiathèque (qui sont très lourds dans les 
communes qui en ont fait l’expérience), ajoutés aux frais de déménagements et 
d’aménagements successifs de Forum, de la Sécurité sociale, du Ski Club Hautacam, du 
centre de documentation etc.. n’a toujours pas été présentée.  
N’est-il pas légitime de s’interroger sur le bien fondé d’une telle réalisation ? 
3) en période de "presque récession " quand le manque d’argent se fait sentir partout, il serait 
raisonnable pour une ville endettée de perfectionner l’existant et pourquoi pas d‘installer la 
maison des associations à la place de la médiathèque. 
 
En tout état de cause un tel engagement financier devrait faire l’objet d’un referendum auprès 
des Lourdais :  

Oui ou non êtes-vous pour la création d’une médiathèque ? 


